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Beschluss 
 

"Erweiterung" Spielplatz Felchenstraße 
 

Der Ortsvorsteher begrüßt noch einmal Herrn Saalfeld, er stellt sich dem Gremium 
kurz vor und berichtet von seiner Arbeit. Er ist zuständig für die Sicherheit der 
Spielplatzanlagen. Insgesamt gibt es – wie bekannt – 23 Ortsbeiräte und jeder 
Ortsbeirat hat seine eigenen Bedürfnisse zur Umsetzung der Spielplätze, deshalb 
sind manche Dinge nicht sofort realisierbar, sondern bedürfen etwas mehr Zeit.  
Anhand von Fotos und einer Zeichnung beschreibt Herr Saalfeld nun die bisherigen 
und weiteren Planungen und Arbeiten. Die zur Verfügung gestellten Unterlagen 
werden dem Protokoll als Anlage im Internet beigefügt. 
Die gesamte Anlage wurde gemeinsam mit den verschiedenen Abteilungen des 
Umwelt- und Gartenamtes geplant. Eine besondere Herausforderung war die 
Baumerhaltung, lediglich drei bereits kranke Fichten mussten gefällt werden. Im 
Frühjahr wird noch eine Neuanpflanzung von Bäumen erfolgen.  
 

Herr Saalfeld geht zudem noch einmal auf die Spielfläche „Klosterhof“/neue Kita 
ein: Die Öffnung des öffentlichen Spielplatzes im unteren Bereich soll 
voraussichtlich Ende November 2022 erfolgen, weil im Zuge der verschiedenen 
Arbeiten frischer Rasensamen eingesät wurde, der zunächst angehen muss. Wenn 
der Spielplatz freigegeben wird, wird dieser täglich ab 17.00 Uhr und an den 
Wochenenden zeitlich unbeschränkt für alle Bürgerinnen und Bürger zugänglich 
sein. Ein besonderes Augenmerk ist der sog. Wasserspielplatz, der bei der Planung 
der Anlage Berücksichtigung fand. Im Rahmen der Diskussion beantwortet Herr 
Saalfeld die Fragen der Ortsbeiratsmitglieder. 
 

Bezogen auf die Nutzung des Spielplatzgeländes bei der ‚alten‘ Kita am Grubenrain 
kann Herr Saalfeld keine Angaben machen. Wenn sich auf dem Gelände Bänke oder 
Spielgeräte befinden, die nicht mehr sicher sind, müssen diese selbstverständlich 
abgebaut werden, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten. 
 

Beschluss 
Der Ortsbeirat nimmt die Ausführungen dankend zur Kenntnis und bittet - trotz 
der vielseitigen Anforderungen auch aus anderen Stadtteilen – weiterhin unter 
Berücksichtigung des Beschlusses des Ortsbeirats vom Oktober 2021 die 
Spielplatzentwicklung in Nordshausen voranzutreiben. Auf den Spielplatz 
Dornländerweg, dessen Gerätschaften teilweise abgängig sind, muss aus Sicht des 
Ortsbeirats dabei besonderes Augenmerk gelegt werden. 
 

Abstimmungsergebnis  einstimmig 
 

Der Ortsvorsteher bedankt sich bei Herrn Saalfeld für die Vorstellung und die gute 
Zusammenarbeit. 
 

Christian Knauf Andrea Herschelmann 
Ortsvorsteher  Schriftführerin 




